

Les communistes ne se défilent pas

Jean-Pierre Sueur et Jean-Louis Bernard, invités d'honneur des fêtes johanniques. Les trois élus communistes de l'opposition municipale ne cautionnent pas ce choix. Ils boycottent, donc, le défilé.

Ils n'useront pas, le dimanche 13 mai, leurs chaussures sur l'enrobé de la rue Jeanne-d'Arc ou le pont Royal. D'ailleurs, jamais depuis le début du deuxième mandat du député-maire Serge Grouard, les élus communistes n'avaient marché entre deux fanfares. Cette fois, ils se réfugient derrière les invités d'honneur pour justifier leur absence.

Prix Nobel de la paix

« Avec les deux maires, Jean-Pierre Sueur (PS) et



POLITIQUE. Les élus communistes ne s'installeront pas dans la tribune officielle des prochaines fêtes johanniques.

Jean-Louis Bernard (UMP), le député-maire Serge Grouard (UMP) en appelle à l'union nationale. On ne veut pas cautionner cela. Pour nous, derrière tout ça, il existe une certaine forme d'incompatibilité », argumen-

te Dominique Lebrun, conseiller municipal d'Orléans, animateur du groupe communiste et progressiste. « C'est ferme et définitif, on ne défilera pas le 13 mai. Et puis, pour le 600^e anniversaire de Jeanne d'Arc, un effort

aurait pu être fait avec un invité de portée nationale. » Dominique Lebrun aurait bien vu un prix Nobel de la paix déambuler dans les rues d'Orléans. « Là, nous aurions défilé ! » ■

Nicolas Da Cunha

nicolas.dacunha@centrefrance.com